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人事院契約監視委員会 第９回会議 議事概要

○ 開催日

平成２４年６月１５日（金）

○ 場 所

中央合同庁舎第５号館別館 第二特別会議室

○ 人事院契約監視委員会（敬称略）

委員長 田辺国昭（東京大学大学院法学政治学研究科教授）

委 員 工藤裕子（中央大学法学部教授）

委 員 小林 覚（小林覚法律事務所弁護士）

○ 会議概要

会計課長から平成２３年度下期の審査対象契約案件２０件の内訳、政府調達案件１件、

一般競争入札案件１７件、競争性のある随意契約案件１件、その他の随意契約案件１件

の入札及び契約手続についての運用状況等が報告され、委員会で（１）のとおり了承さ

れた。

また、あらかじめ抽出し、当日、各委員から審査対象とすることが了承された（２）

の２件について、事務局から委員会に契約の内容等を説明し、委員会で（３）のとおり

質疑がなされ了承された。

（１） 平成２３年度下期の審査対象契約案件２０件について

意見・質問 回 答

・全体の状況について特段の問題は

無いとして了承された。

（２） 抽出契約案件

① 契約件名 ： 国家公務員倫理法に基づく各種報告書等の文書管理・検索に使

用する電子計算機器一式の借入及び保守（一般競争入札）

契約相手方： 株式会社リコー

契約金額 ： 4,885,326円

契約年月日： 平成２３年１２月２６日

担当部局 ： 倫理審査会事務局
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② 契約件名 ： 中央合同庁舎第５号館別館で使用する電気（一般競争入札）

契約相手方： 株式会社エネット

契約金額 ： 常時電力基本料金単価 1,428.00円/kw/月

予備電力基本料金単価 163.80円/kw/月

従量電力量料金単価 13.75円/kwh(夏季７～９月)

12.65円/kwh(その他季)

契約年月日： 平成２３年１１月１日

担当部局 ： 事務総局会計課

(３) 質疑内容

① 国家公務員倫理法に基づく各種報告書等の文書管理・検索に使用する電子計

算機器一式の借入及び保守

意見・質問 回 答

・業者が事前に提出していた見積り ・数社から見積りをとっているが、一社、

と落札価格に大きく差があるのは 参入に意欲的な新たな業者が現れたこ

どうしてか。 とから、競争原理が働き価格が安価に

なったのではないかと思われる。

・検索ソフトを変更することはでき ・業者の手間がかかり、人手が必要にな

ないか。 ることから結果的に経費がかさむとい

うことになると思う。

・これまで契約してきた業者と同じ ・各社それぞれ独自の検索用ソフトは持

業者が今回も落札しているが、他 っているが、汎用的ではないため対応

の業者が参入できるように工夫す させることが難しい。

べきではないか。 これまでに蓄積してきた過去のデータ

について全て読み込む必要があり、場

合によっては打ち込み直さなければな

らなくなるので、今までやってきた業

者が有利になったのではないかと考え

る。

・現在は手書きの報告書も認めてい ・報告すべき職員全員がパソコンを保有

るということだが、全ての報告書 している訳ではなく、それらの全員が

をパソコンで入力したものにして パソコンで入力できるようにするには、

もらうことはできないか。それに そのための導入経費が別に必要となる。

より予算の効率化が図られるので

はないか。
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・調達価格自体は下がっているので ・今回の御意見を踏まえて今後の調達に

今の時点では問題ないが、現行の あたっていきたい。

業者が価格を引き上げることも考

えられることから今回の意見を踏

まえて次回の調達の準備にあたら

れたい。

② 中央合同庁舎第５号館別館で使用する電気

意見・質問 回 答

・入札を行うことにより東京電力の ・入札により安くはなっている。

料金より安くなったのか。

・電気は技術的には、どこの業者も ・電気事業法により認められている業者

参入可能なのか。また、安定供給 であれば参入可能。

できるものなのか。 電気事業法では、当該契約会社による

供給が不安定となった場合は地域電力

会社（東京電力）のバックアップが制

度的に担保されている。

・今の段階では、具体的にどのよう

な事業者と契約すべきとは言えな

いが、より安く、安定的な供給が

できる事業者との契約に留意され

たい。

○ 委員会からの意見具申及び勧告

意見具申及び勧告はなかった。

以 上


